

Edition de LOIR_ET_CHER

Lundi 2 Avril 2007

ROMORANTIN

**INSTANT MUSICAL A LA DISCOTHÈQUE DE LA
MÉDIATHÈQUE.**

INSTANT MUSICAL A LA DISCOTHÈQUE DE LA MÉDIATHÈQUE. - Samedi après-midi, Aurélia Porchet et ses élèves de l'école de musique ont présenté un registre varié : classique, jazz et musiques traditionnelles. Parmi les clarinettes, une clarinette basse, acquise par l'école de musique, au son beaucoup plus grave rythmait parfaitement les airs de jazz.

Tous droits réservés : La Nouvelle République Centre-Ouest
65E1CN7FS45AE84A01F20811090A51659B397A5CA59C4DB16D30BB2

Diff. 231 411 ex. (source OJD 2005)